

Compte rendu du conseil d'école du 17 juin 2016

Présents : Mme AUMONT, Mme MARGUERIE, Mme ANDRE, M. DUDOUIT, parents d'élèves – M. GREARD, élu référent d'Argentan Intercom – M. REY, D.D.E.N. – Mme DOZIAS, Mme GERMAIN, Mme LERMIER, M. AUVRAY, M. THIEUW, enseignants.

Excusés : Mme MOREAU, parent d'élève, Mme BRILLAUD, I.E.N., Mme BOSCHER, Argentan Intercom

1. Bilan de la fin de l'année scolaire

Saison culturelle

Le 22 mars, les élèves ont assisté à leur second spectacle de l'année au Quai des Arts : « Niet Popov ». Nous espérons que l'an prochain, les élèves de maternelle pourront être inscrits, ce qui n'a pas été le cas cette année.

Médiathèque

Les élèves de TPS-PS-MS et CP-CE1 sont allés le 19 avril visiter l'exposition du maître verrier Florent Chaboissier. Les petits ont également pu écouter une conteuse qui leur a présenté « La princesse aux petits pois ». De leur côté, les CP-CE1 ont pu changer leurs livres.

Sensibilisation à la sécurité routière

Les élèves de CM1 ont participé à la piste routière mise en place par la gendarmerie nationale le 23 mars. Après une préparation en classe, les CE2 ont passé le 31 mai leur « permis piéton ».

Liaison avec le collège

Les CM ont rencontré les collégiens pour une course d'orientation à Argentan le 6 juin. Les CM2 sont également allés passer la matinée du 2 juin au collège pour se familiariser avec leur futur établissement.

Rencontre d'athlétisme

Le mercredi 25 mai les CM ont participé à un grand rassemblement au stade Gérard Saint. Au cours de la matinée, ils ont pu se mesurer à la course et au lancer mais pas au saut, par manque de temps.

Carnaval

Il a eu lieu le 1^{er} avril et s'est bien déroulé sous le soleil. Comme d'habitude, cela s'est terminé par une dégustation de crêpes. Merci à toutes les personnes qui ont participé au bon déroulement de cet événement.

Fête de l'école

Elle aura lieu samedi 25 juin à partir de 14h00. L'association fait appel aux bonnes volontés pour l'organisation de cette journée. De leur côté, les élèves préparent les chants et les danses qu'ils présenteront à cette occasion.

Sorties scolaires

Les élèves de maternelle se sont rendus le 27 mai au zoo de Jurques. La sortie a été appréciée par les enfants.

Le 3 juin, les élèves de CP, CE1 et CE2 ont visité le château de Carrouges. La visite guidée était bien adaptée au niveau des enfants qui l'ont trouvée très intéressante.

Les élèves de CM devaient se rendre au château de Versailles. Malheureusement, cette sortie a dû être annulée suite à un préavis de grève. Finalement, le 20 juin, ils traverseront à pied la baie du Mont-Saint-Michel, accompagnés d'un guide.

Ces sorties sont financées par Argentan Intercom, l'association des copains et copines de l'école et une participation des parents d'élèves.

Journée inter-classes

Le lundi 4 juillet, les élèves répartis en groupes inter-classes, participeront à différentes activités. Des parents volontaires seront les bienvenus pour encadrer les groupes. Le midi, tout le monde pique-niquera ensemble. Argentan Intercom a été prévenu et aucun repas ne sera livré ce jour-là.

T.A.P.

Un dernier comité de suivi s'est réuni le lundi 30 mai. Le bilan concernant l'organisation des TAP cette année est plutôt positif, les activités proposées étant très variées et incluant même parfois des sorties à Argentan (médiathèque, maison du citoyen, club de kayak).

Une exposition présentant les différents ateliers sera proposée lors de la fête de l'école.

2. Préparation de la rentrée

Personnel

En ce qui concerne l'équipe enseignante, Mme LERMIER prend sa retraite. Le poste est réservé pour un Professeur des Ecoles Stagiaire qui enseignera à mi-temps et sera complété par un autre enseignant. Le poste de décharge de direction n'est pas encore attribué. Du côté du personnel de service, Mme DEFARGES prend également sa retraite et sera remplacée par Magali DUBOIS actuellement ATSEM à l'école Jean de La Fontaine d'Argentan.

Elèves

Pour le moment, les effectifs prévus pour l'an prochain sont stables.

La répartition des élèves par niveau est la suivante :

TPS	PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2	Total
5	8	10	20	10	20	19	11	14	117

Dans l'attente d'éventuelles arrivées, la répartition par classe n'est pas encore définitive mais pourrait être la suivante :

TPS-PS-MS			GS	CP-CE1		CE1-CE2		CM1-CM2	
			Mme GERMAIN	M. THIEUW		M. AUVRAY		Mme DOZIAS	
TPS	PS	MS	GS	CP	CE1	CE1	CE2	CM1	CM2
5	8	10	20	10	14	6	19	11	14
23 élèves			20 élèves	24 élèves		25 élèves		25 élèves	

Les parents seront informés avant les vacances de la classe dans laquelle sera accueilli leur enfant. De même, les listes de fournitures seront disponibles début juillet au plus tard.

Organisation du temps scolaire

L'an prochain, les horaires de l'école seront les mêmes que cette année. Les TAP auront lieu également le jeudi de 14h50 à 16h30.

Un bilan du PEDT (projet éducatif territorial) est en cours de réalisation par Argentan Intercom. Selon l'équipe enseignante, l'avantage de cette organisation est surtout d'avoir permis la mise en place de deux services de restauration et le début de la sieste pour les petits dès 13h00.

Charte des ATSEM

Argentan Intercom a élaboré une charte qui sera applicable dès la rentrée prochaine. Elle précise le rôle de l'ATSEM dans l'école.

3. Travaux et investissements

Les travaux demandés pour le premier trimestre 2016-2017 sont les suivants :

- Régler le problème électrique qui fait assez souvent disjoncter le compteur en maternelle. Les coupures électriques ont pour conséquence de faire basculer l'alarme sur batterie et si elles se prolongent, les batteries se vident et doivent être remplacées (coût élevé).
- Vérifier les radiateurs de maternelle et rendre opérationnelle leur programmation.
- Régler le problème des gravillons qui s'éparpillent dans la cour. Cela provoque des chutes. Peut-être faudrait-il que ce soit remplacé par de la terre et de l'herbe.
- Repeindre la classe 2 (Maternelle GS).

- Repeindre le portail côté rue.
- Vérifier les radiateurs du bâtiment B. Certains ne chauffent pas, d'autres ne peuvent être réglés ou même éteints.
- Repeindre les lignes de la cour.

D'autres travaux seraient nécessaires :

- vérifier les vélos et autres jeux de cour,
- réparer les stores dans la classe 5 (CM),
- vérifier les néons,
- remplacer certains dispositifs anti pince-doigts,
- fournir à l'école une clé de la chaufferie,
- raboter le portail qui coince côté parking,

Le remplacement de la clôture côté rue est prévu cette année.

En ce qui concerne les investissements, pour cette année, Argentan Intercom a décidé d'équiper l'école de Sarceaux d'un nouveau photocopieur couleur ainsi que d'une classe mobile, composée de tablettes.